

SPD

Fraktion im Verbandsgemeinderat Deidesheim,

Postfach 1108, 67146 Deidesheim

Mobil: 0171 613 4709

achim.schulze@t-online.de

Deidesheim, den 26.2.2021

Sehr geehrter Herr Verbandsbürgermeister Lubenau, lieber Peter,

die SPD-Fraktion im Verbandsgemeinderat Deidesheim stellt für die Sitzung am

25.3.2021 den nachfolgenden Antrag.

Der Verbandsgemeinderat Deidesheim möge beschliessen, einen Ausschuss des Verbandsgemeinderates für Bevölkerungs- und Kastrophenschutz gemäß § 44 GemO unter Einbeziehung der Feuerwehr, dem Roten Kreuz, den Schul- und Kitaleitungen, der Bauern- und Winzerschaft, den Kirchen, den großen Sportvereinen und möglicherweise weiteren Organisationen und Verbänden zu bilden.

Die entsprechenden Änderungen in der Hauptsatzung sind vorzunehmen.

Begründung:

Die schärfere politische Großwetterlage in Europa und der Welt erfordert eine Überprüfung der Notfallpläne. Wie sollen sich die Menschen in unseren Kommunen auf solche Eventualitäten vorbereiten können. Mit welchem Rat und mit welchen Taten kann die Kommunalpolitik diese Interessenslage unterstützen?

Aufklärung ist unumgänglich und der Bevölkerungsschutz kann nicht nur der Kreisebene angelastet werden.

Es wäre an der Zeit die Verbandsgemeindearbeit auf Zivilschutz- und Katastrophenfälle (Wassermangel durch Trockenheit, Stromausfälle etc.) einzustellen. Dazu wäre die Einrichtung einer Warnfunktion ("Sirenenkonzept") angebracht.

Die Sicherheit der Bürger hat gerade in extremen und möglicherweise eher seltenen Fällen auch auf der VG-Ebene Priorität.

Mit freundlichen Grüßen

Achim Schulze